

# MULTIMEDIASHOW ATLANTIK 2009

**Freitag 26. März 2010 20:00 Uhr**  
im Veranstaltungszentrum Braunau Salzburgerstr.29b

**Der Yachtclub Braunau - Simbach präsentiert  
seinen Überstellungstörn  
von Split in Kroatien zu den Kapverden im Atlantik**



## **Ausgezeichnet mit dem Miramar Preis des Österreichischen Segelverbandes**

der höchsten Auszeichnung für seemännische Leistungen in Österreich

Vor 4 Jahren wurde das Vereinsziel, den Atlantik als YCBS-Segler zu erleben, geboren. Das Thema durchzog das Vereinsleben darauf wie ein roter Faden. Im Herbst 2009 war es dann soweit, alle Vorbereitungen waren getroffen. Die erste Crew übernahm das Schiff in Split und segelte damit die Adria südwärts, rund um den Stiefel bis nach Palermo auf Sizilien. Fünf weitere Crews segelten über Sardinien, Mallorca, durch die Straße von Gibraltar, zu der Blumeninsel Madeira, die Kanaren (Lanzarote). Die letzte und größte Strecke führte bis hinunter zu den Kapverden mitten im Atlantik.

Laufende Berichte an die Shorecrew in Braunau führten zu einer fantastischen Dokumentation, welche Grundlage für den Miramarpreis war.

**Erleben Sie nun die fesselnde Multimediashow dazu!**



**Vorankündigung für alle die schon immer einmal Segeln wollten:  
YCBS Fun- Törn 21.-28.08.2010      Anmeldung über [ab@ycbs.at](mailto:ab@ycbs.at)**